

Javier Sánchez Chávez

Lealtad y compromiso
distinguen su liderazgo

Edición
especial

22 de agosto
Día del Cañero

18 Aniversario
de la Ley Cañera

Ingenio Tala,
sede de la
celebración 2023

22 de agosto de 2023



Bitácora
DEL GOLFO

Visita
nuestra página:
www.bitacoradelgolfo.com

DIRECTORA: ROSA MARÍA GALINDO CASTAÑEDA

SUBDIRECTOR: VÍCTOR OLIVARES GALINDO

2281 587738

bitacoradelgolfo@yahoo.com.mx



Lealtad y compromiso distinguen el liderazgo de Javier Sánchez Chávez

**Un líder que impulsa el avance de los proyectos*

Javier Sánchez Chávez, ha demostrado una profunda pasión por la dirigencia que representa desde que asumió el cargo de Presidente de la Unión Nacional de Productores de Caña, con el consenso general de los líderes locales que le dieron y siguen dando su respaldo, luego del fallecimiento del extinto líder Daniel Pérez Valdés en mayo de 2021 y de eso, ya más de dos años que ha estado a la altura de los verdaderos líderes que son quienes motivan a sus representados a dar lo mejor, incluso frente a los grandes desafíos y allanan el camino para lograr los objetivos.

Javier Sánchez, es un hombre de pocas palabras, pero con el conocimiento, la pasión y el trabajo en equipo que desempeña desde hace varios años en distintos cargos y comisiones de la UNPCA, desde líder local, hasta secretario de Seguridad Social en el comité ejecutivo nacional.

Algo que lo distingue como líder es que no ha cesado en su propósito de dar continuidad a las asignaturas pendientes que a Daniel Pérez Valdés,

no le dio tiempo de concluir y por eso se siente comprometido, porque más que amistad había una fraternidad y una lealtad jurada, para Luchar por la Defensa y Progreso del Cañero.

Mantener la unidad de los cañeros, precios reales y justos para la caña de azúcar, incorporar al gremio a las nuevas tecnologías y elevar las acciones para destinar excedentes de caña para producir bioetanol como carburante de las gasolinas, ya que la caña no solamente es para azúcar sino para añadir más alternativas para crecimiento de la agroindustria de la caña de azúcar.

Al frente de la Unión Nacional Javier Sánchez, está gestionando lo referente a bioetanol, el subsidio a pequeños productores para el pago del Seguro Social, le tocó defender cuestiones fiscales por retención que pretendió el SAT y ha buscado el acompañamiento de la Cámara de Diputados para los asuntos que así lo requieren.

Y de esa manera Javier, está bien posicionado en su liderazgo nacional.

22 de agosto *Día del Cañero*

**Por iniciativa de Javier Sánchez Chávez quedó establecido*



Integrantes del Comité Ejecutivo de la Unión Nacional de Productores de Caña de Azúcar A.C.; encabezados por Javier Sánchez Chávez, iniciaron el año pasado en el ingenio El Potrero, la determinación de celebrar dignamente cada 22 de agosto, el Aniversario de la Ley Sustentable de la Caña de Azúcar, que ese día, 22 de agosto de 2005, fue publicada en el Diario Oficial de la Federación.

El año pasado en el marco del 17 Aniversario de la Ley Cañera, Javier Sánchez Chávez, ante una concentración de miles de cañeros, dejó establecido que cada 22 de agosto los cañeros celebrarán los aniversarios de la Ley Cañera y quedó decretado esta fecha, como "Día del Cañero".

De cara ante los cañeros afiliados a la UNPCA, A.C.; Javier Sánchez Chávez, recordó que 22 de agosto es una fecha histórica porque en el año 2005, enfrentaron la represión del gobierno de Vicente Fox, cuando vetó el Decreto Cañero que por fortuna tuvieron en ese momento la dirección y valor con el finado dirigente Daniel Pérez Valdés y bajo ese liderazgo, realizaron una concentración multitudi-

naria y presencial, marchando el 27 de julio de 2005 por las avenidas principales de la ciudad de México y fue hasta agosto que vieron cristalizado el anhelo de la Ley Cañera.

Celebrar el 22 de agosto es con el fin de que los cañeros y las nuevas generaciones, conozcan y valoren la lucha de miles de productores de caña, que lograron la "Ley Cañera" y con ella, seguridad y certeza en favor del gremio, así va ser cada año en distinto ingenio, se reunirán y confirmarán los lazos fraternos de esta gran organización al tiempo de dar reconocimiento a quienes fueron los protagonistas de esta lucha.

Este año 2023, el anfitrión para el gran evento cañero nacional, es el comité ejecutivo local del ingenio Tala, en el estado de Jalisco, segundo estado productor de caña de azúcar, para celebrar el 18 Aniversario de la Ley Cañera con la asistencia del Gobernador de Jalisco, Ing. Enrique Alfaro Ramírez, líderes de 56 uniones locales donde se agrupan A 108 mil o quizá más cañeros afiliados a la Unión Nacional de Productores de Caña, A.C.



La Unión Local de Productores de Caña de Azúcar, A.C. del Ingenio La Gloria

Expresamos nuestro reconocimiento al liderazgo del compañero

Javier Sánchez Chávez

Presidente de la Unión Nacional de Productores de Caña de Azúcar, A.C.; por mantener la unidad de los cañeros de esta poderosa organización,

Con Javier, hasta la victoria!!!

“Por la defensa y progreso del cañero”

La Gloria, Ver. 22 de agosto de 2023.

Fraternalmente por el Comité ejecutivo local

Jesús Antonio Valdés Domínguez
Presidente

José Luis Velásquez Viveros
Secretario General

Manuel Rodríguez Gutiérrez
Secretario de Organización

Fernado Parra Martínez
Secretario de Finanzas



PREPARAN LA PRÓXIMA ZAFRA DEL INGENIO EL MODELO

**La ULPCA, A.C. tendrá paquetes de apoyo a los productores de caña*

CD. CARDEL, VER.- Actualmente se realizan los trabajos de preparación de la zafra 2023-2024, informó el Ing. Manuel Iza Huesca, presidente de la Unión Local de Productores de Caña de Azúcar, A.C. del ingenio El Modelo, quien el pasado 21 de junio, asumió la dirigencia de la Unión Local-El Modelo, por unanimidad en planilla única.

El nuevo dirigente informa que hay buenos resultados y proyectos que se van a aterrizar en el campo, en paquetes de apoyo donde las nuevas tecnologías de verán aplicadas en beneficio de los productores de caña.

Para este efecto, Manuel Iza Huesca, nos dice, que su equipo está trabajando a marchas forzadas para la elaboración del nuevo paquete que incluye, semilleros, tractores, fertilizantes y agroquímicos; es un paquete de apoyo a productores de caña de la ULPCA- y que de esta manera, estén totalmente convencidos de que esta organización que representa, es la mejor opción pues al momento representan el 50 por ciento de cañeros del ingenio El Modelo.



Manuel Iza Huesca, presidente de la ULPCA, A.C.-El Modelo.